

Von fliegenden Stoffsackerln und Zukunfts-Klassenzimmern

Ein paar Eindrücke von der Messe für Lehr- und Lernmaterialien
Interpädagogica



Fliegende Stoffsackerln beleben das Gehirn

Hannah und Max schlichten immer wieder rechteckige gefüllte Stoffsackerln ans jeweilige obere Ende eines schmalen Brettes. Dann treten sie mit mehr oder weniger Wucht auf das ihnen näher liegende Ende der kleinen, schmalen, niedrigen Schaukel. Schon wirbelt's die "Tooties" wie diese Teile heißen, durch die Luft und flugs schnellen ihre Arme nach vor, um möglichst alle Sackerln aufzufangen.

Das Spiel, das unter anderem Geschicklichkeit und Konzentration fördert, begeisterte die beiden Kids derart, dass ihre Väter kein Leiberl hatten, als sie ihre jeweiligen Sprösslinge zum Weitergehen bei der Interpädagogica bewegen wollten. Max sagte seinem Papa beispielsweise, er könne sich ja gern bei anderen der vielen Stände mit Lehr- und Lernmaterial umschauen und ihn da später wieder abholen.

<http://kurier.at/nachrichten/kiku/4314595.php>